

Moderner Staat

Breitband-Lösungen von Versatel

[05.11.2012] Sein Portfolio für Behörden präsentiert das Unternehmen Versatel auf der Messe Moderner Staat, darunter Breitband- und Sprachlösungen.

Egal, ob auf Bundes-, Landes- oder kommunaler Ebene: Öffentliche Verwaltungen sehen sich aktuell mit mehreren Anforderungen konfrontiert. Dazu zählen vor allem die Senkung der allgemeinen Betriebskosten sowie die Verbesserung des bestehenden Beratungs- und Serviceangebots. Intelligente Breitband-Dienste leisten bereits vielerorts einen entscheidenden Beitrag im Hinblick auf eine effiziente und bürgernahe Umgestaltung von Verwaltungsprozessen. Seine Breitband- und Sprachlösungen, die unter anderem für Standortvernetzungen und den Betrieb von Customer-Relationship-Management- oder E-Government-Systemen genutzt werden können, stellt das Telekommunikationsunternehmen Versatel auf der Messe Moderner Staat in Berlin vor (6. bis 7. November 2012, Halle 2, Stand 720).

(cs)

Stichwörter: Messen | Kongresse, Versatel, Moderner Staat 2012, Breitband